

LA MANCHA - Socuéllamos

Las actuaciones musicales, los toros y las actividades populares marcaron una Feria de mucha participación

La Feria y Fiestas de Socuéllamos comenzó con la inauguración oficial de las celebraciones a cargo de la Reina, Carmen Sánchez y del alcalde, Sebastián

García, quienes cortaron la cinta inaugural en la portada del recinto ferial. Esto dio paso a unos días plenos de celebraciones marcados por las actuaciones

musicales de David Civera y Dyango, los espectáculos taurinos, los actos en honor al patron, Cristo de la Vega y las actividades populares.

Una vez inaugurada la Feria, comenzó la procesión del patrón de Socuéllamos: el Cristo de la Vega, encabezada por miembros de la Hermandad portando el estandarte y le seguían los abanderados haciendo constantes y difíciles piruetas con las banderas del Cristo. Tras ellos las peñas, y ante la carroza del Cristo mujeres ataviadas con mantilla y farol, entre ellas las Reinas y Damas, tanto de las fiestas como del barrio Casqueral-Estación. Tras la imagen del alcalde honorario de Socuéllamos, los sacerdotes; directivos de la Hermandad; autoridades civiles y militares; y miles de socuellaminos.



Civera y Dyango

Otro de los actos que congregaron a miles de personas fue la actuación del cantante turoense David Civera, que interpretó varias de sus más conocidas canciones como "Que la detengan", "Dile que la quiero o "Bye, bye". La otra gran actuación musical fue la del veterano cantante melódico Dyango.

También resultó un acto muy participativo el Día de la Bicicleta, en el que participaron cientos de personas sobre bicicletas infantiles, de montaña, de carreras y de paseo. Todas recorrieron el pueblo al ritmo que marcaban el alcalde, Sebastián García, y la Reina y Damas de las fiestas que encabezaron la marcha.

Al mediodía los socuellaminos residentes en otras localidades se reunieron en una comida de hermandad organizada por el Ayuntamiento: la Comida del Emigrante. Un acto entrañable en el que se reencontraron socuellaminos que tuvieron que abandonar su tierra por motivos laborales.

Antonio de Mendoza

Dentro de la Feria y Fiestas de Socuéllamos el Centro de Arte Carmen Arias acogió la presentación del libro "Antonio de Mendoza, Comendador de la Villa de Socuéllamos y Primer Virrey de la Nueva España", cuyo autor es el historiador y pregonero de la Feria 2003 Francisco Javier Escudero Buendía.

El libro que sale a la luz tras

diez años de investigación tiene como subtítulo "El noble que imaginó una América bajo el dominio de los Mendoza" y tiene 250 páginas con fotos y documentación inédita.

Según el autor no es un estudio centrado en Socuéllamos sino una revisión de la vida de Antonio de Mendoza, que fue el primer político que envió el Emperador Carlos V a las Indias "es el personaje más importante de la historia de Socuéllamos de donde fue Comendador de 1508 a 1552" manifestó el autor que resaltó que Antonio de Mendoza es más conocido en Hispanoamérica que en España ya que hasta ahora la amplia bibliografía sobre este personaje ha sido escrita por autores norteamericanos y mejicanos.



En la fotografía superior izquierda: Inauguración de la feria y fiestas de Socuéllamos a cargo del alcalde, Sebastián García, y la Reina, Carmen Sánchez./ Arriba a la derecha: Las madrinas procesionando delante del Cristo de la Vega, patrón de Socuéllamos./ Sobre estas líneas: un momento de la actuación del cantante turoense David Civera, que congregó a cerca de 3.000 personas.

Bodegas CRISVE organiza su XXVIII Concurso Nacional de Catadores de Vino

La Cooperativa Cristo de la Vega de Socuéllamos organizó dentro de la Feria y Fiestas de la localidad su XXVIII Concurso Nacional de Catadores de Vino, uno de los más antiguos de los que se celebran en La Mancha.

En esta edición, los concursantes, cuya participación se limitó a treinta personas, tuvieron que pasar seis pruebas diferentes para demostrar su destreza a la hora de valorar las características de los distintos vinos.

La primera prueba consistió en ordenar 4 vinos blancos de acuerdo a su graduación alcohólica, para después clasificar otros cuatro según su acidez total. En tercer lugar tuvieron que acertar en el tanino de cuatro vinos tintos, volviendo después a los blancos, para ordenarlos según la cantidad de gas sulfuroso. Finalmente, la destreza de los catadores se centró en adivinar la variedad de las cuatro muestras de tinto que se ofrecieron, para las que se dieron seis posibilidades distintas.

El encargado de presidir el acto fue el presidente de la



Cooperativa Cristo de la Vega, Joaquín Marchante Ramos, que estuvo acompañado por su junta rectora y otras

personalidades, como el presidente de Caja Rural de Ciudad Real, Luis Díaz Zarco, el presidente de la Unión de Cooperativas de Castilla-La Mancha, Alejandro Cañas, o el alcalde de Socuéllamos, Sebastián García Martínez.

Por parte del Consejo Regulador de la Denominación de Origen "La Mancha" acudió su presidente, Gregorio Martín Zarco, que estuvo acompañado por los responsables del Departamento de Control de Calidad y Comunicación, José Luis Barco Lizano y Ángel Ortega Castañeda, respectivamente.

En total se ofrecieron seis premios, pero los tres primeros clasificados, además del galardón otorgado por la bodega, recibieron la medalla de oro, plata o bronce de la Denominación de Origen "La Mancha", según correspondiese, y un diploma acreditativo de la institución encargada de velar por la calidad de los vinos manchegos.

Cabe destacar también que el primer puesto fue para Antonio Carretero Díaz, que también ganó en la edición del pasado año.